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Vorläufiges Jahresergebnis 2004 

Ergebnis wieder verdoppelt 
 

 
07.03.05 

 
Der Silicon Sensor Konzern hat im Geschäftsjahres 2004 einen entscheidenden Schritt auf 
dem Weg zu einem bedeutenden und hochprofitablen Konzern für die kundenspezifische 
Entwicklung und Produktion von optischen High Tech Sensoren und Anwendungen der 
Mikrosystemtechnik zurückgelegt. Das Ziel einer EBIT-Marge von mehr als 15 % wurde 
deutlich übertroffen. Der Umsatz stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um rund 16 % 
von 12 Mio. Euro auf rund 14 Mio. Euro. Der Gewinn nach Steuern konnte erneut verdoppelt 
werden. Er erhöhte sich um rund 120 % auf rund 1,5 Mio. Euro und zwar trotz der im 
Geschäftsjahr 2004 stark erhöhten Steuerquote. Der Silicon Sensor Konzern konnte damit 
erstmals eine Netto-Gewinnmarge von mehr als 10 % erreichen. Die liquiden Mittel haben 
sich in Jahresfrist von 1,06 Mio. Euro auf 3,78 Mio. Euro annähernd vervierfacht. 
 
Das EBITDA stieg um 47 % von 2,4 Mio. Euro (31.12.2003) auf 3,5 Mio. Euro (31.12.2004). 
Das operative Ergebnis EBIT konnte von 1,1 Mio. Euro (31.12.2003) auf 2,4 Mio. Euro 
(31.12.2004) mehr als verdoppelt werden. Die EBIT-Marge beträgt rund 18 %. Das Ergebnis 
nach Zinsen und Steuern hat sich im vergangenen Jahr ebenfalls mehr als verdoppelt. Es 
stieg um 105 % von 0,7 Mio. Euro (31.12.2003) auf 1,5 Mio. Euro (31.12.2004). Der Gewinn 
je Aktie betrug im Berichtszeitraum rund 0,65 Euro und verdoppelte sich damit gegenüber 
dem Vorjahreszeitraum (31.12.2003: 0,32 Euro). Der operative Cashflow verbesserte sich 
um 120 % von 1,75 Mio. Euro (2003) auf 3,85 Mio. Euro (2004). Die Eigenkapitalquote stieg 
von 57 % (2003) auf 66 % (2004). Gleichzeitig wurden die langfristigen Verbindlichkeiten um 
rund 30 % auf 2 Mio. Euro reduziert. 
 
Die derzeit geführten Verhandlungen mit großen Kunden konnten im Geschäftsjahr noch 
nicht abgeschlossen werden und schlagen sich deshalb noch nicht im Auftragsbestand 
nieder. Der Auftragsbestand blieb mit 8,18 Mio. Euro zum 31.12.2004 gegenüber dem 
Vorjahr nahezu unverändert (31.12.2003: 8,38 Mio. Euro). 
 
Der Personalbestand des Silicon Sensor Konzerns zum Jahresende blieb gegenüber 2003 
unverändert. 
 
Der vollständige Geschäftsbericht wird am 30.03.05 veröffentlicht. 
 
Silicon Sensor International AG 
Der Vorstand 
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Preliminary year-end results for 2004 

Income doubles again 
 
 

March 07, 2004 
 
 
The 2004 business year saw a stride forward in the effort to make Silicon Sensor a leading 
and highly profitable developer and supplier of customized optical sensors for high-tech and 
microsystem applications. The group clarly exceeded its target of an EBIT margin greater 
than 15%. Compared with the previous year, sales rose by some 16%, from €12 mn to €14 
mn. Earnings after tax doubled again and increased by about 120% to approx. €1.5 mn, 
despite a major increase in the tax burden. This gave the group a net profit margin of more 
than 10% for the first time.  
 
EBITDA increased 47%, from €2.4 mn (Dec. 31, 2003) to €3.5 mn (Dec. 31, 2004). 
Operating results for EBIT more than doubled, from €1.1 mn (Dec. 31, 2003) to €2.4 mn 
(Dec. 31, 2004). The EBIT margin was about 18%. The result after tax and interest also more 
than doubled last year, rising by 105% from €0.7 mn (Dec. 31, 2003) to €1.5 mn (Dec. 31, 
2004). Earnings per share during the period under review were approx. €0.65 and doubled 
as against the year before (€0.32 as of Dec. 31, 2003). Operative cash-flow improved by 
120%, from €1.75 mn (2003) to €3.85 mn (2004). The equity ratio rose from 57% (2003) to 
66% (2004). At the same time, long-term liabilities were reduced by some 30% to €2 mn. 
 
Talks underway at the time with big customers were not finalized in 2004 and therefore had 
no effect on back orders. The level of orders on hand was €8.18 mn on Dec. 31, 2004, 
almost the same as at the end of 2003 (€8.38 mn). 
 
Staff levels remained unchanged from 2003.  
 
The full statement is to be published on March 30, 2005. 
 
Silicon Sensor International AG 
The Managing Board  
 


